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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

О проблемах в системе обращения твердых коммунальных отходов глава Таймыра 
Евгений Вершинин рассказал представителям краевой власти 

Глава Таймыра Евгений Вершинин обсудил проблемы в системе обращения твердых 
коммунальных отходов (далее – ТКО) на территории муниципального района с министром 
экологии и рационального природопользования Красноярского края Павлом Борзых и 
начальником отдела государственной политики в области обращения с отходами и 
государственной экологической экспертизы Анной Муравьевой. 

Совещание прошло в формате видео-конференции, в нем приняли участие депутат 
Законодательного Собрания Красноярского края Павел Семизоров, первый заместитель 
главы Таймыра Галина Гаврилова, заместитель главы района по вопросам развития 
инфраструктуры и завоза топливно-энергетических ресурсов Сергей Шаронов, и.о. главы 
города Дудинка Янина Квасова, заместитель руководителя департамента производства и 
вывоза ТКО ООО «РостТех» Людмила Григорьева. 

Глава Таймыра Евгений Вершинин в своем докладе отметил, что с начала работы 
регионального оператора на территории Таймыра в зимний период возникают проблемы с 
вывозом накопленного мусора. «С моей точки зрения, ситуация по работе с ТКО на всей 
территории Таймыра намного сложнее, чем в Норильске. В поселках работы никакой не 
проводится, там ничего не поменялось с начала 2019 года. Что касается Дудинки –  проблемы 
с вывозом возникают в связи с закрытием дорожного сообщения между Дудинкой и 
Норильском из-за сильных ветров, кроме того эксплуатирующая спецтехника у регионального 
оператора не работает при низких температурах. В итоге мусор не вывозится на полигон в 
Норильск по 5-7 дней. Данное положение создает критическую ситуацию на территории», - 
рассказал Евгений Владимирович. 

Так как данная ситуация не меняется уже второй год руководитель территории 
обратился к министру с предложением о возможной организации системы сбора и вывоза 
ТКО в городе путем использования имеющегося на территории полигона для временного 
накопления отходов с последующим вывозом в г.Норильск. 

В свою очередь начальник отдела государственной политики в области обращения с 
отходами и государственной экологической экспертизы Анна Муравьева высказала свои 
опасения, что данные действия могут превратить полигон в огромную бесконтрольную свалку, 
где будет накапливаться мусор со всей территории. Как пояснил Евгений Владимирович: 
«Данный полигон находится под охраной, туда смогут заехать только машины регионального 
оператора с условием дальнейшего вывоза отходов при улучшении погодных условий. Все 
это необходимо для того, чтобы город не утопал в мусоре».   

В ходе дискуссии было предложено несколько вариантов по решению данной проблемы, 
но окончательное будет вынесено в ходе личной встречи представителя ООО «РостТех» с 
руководителем территории, которая запланирована на ближайшее время.   

«Таймыр» 
 

Строительство морского терминала началось на севере Красноярского края 
Строительство морского терминала на Таймыре на севере Красноярского края началось 

в рамках реализации проекта создания угольного кластера. Об этом сообщил в Челябинске 
журналистам во вторник владелец корпорации AEON Роман Троценко. 

Проект угольного кластера реализуется компанией "Северная звезда" (входит в состав 
корпорации AEON) на базе Сырадасайского каменноугольного месторождения и 
предполагает создание производства угольных концентратов из коксующихся углей 
мощностью 5 млн тонн в год с возможностью расширения до 10 млн тонн в год. Кластер будет 
включать угольный разрез открытого способа добычи, обогатительную фабрику глубокой 
переработки, вахтовый поселок, морской терминал. Создание кластера входит в состав 
комплексного инвестиционного проекта "Енисейская Сибирь". 
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"Строительство уже начато, там 200 единиц техники, 600 человек работающих. По 
нашему плану, мы вводим терминал через 24 месяца", - сказал Троценко. Ранее губернатор 
Красноярского края Александр Усс сообщал, что терминал будет введен в конце 2022 года. 

Сырадасайское угольное месторождение расположено в 105-120 км юго-восточнее 
поселка Диксон на Таймыре, ресурсы месторождения оцениваются в 5 млрд тонн. Как 
сообщалось, "Северная звезда" планирует инвестировать в проект 40 млрд рублей. 

ТАСС 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Городские учреждения культуры готовы к встрече со зрителями 
     После длительного периода ограничений на проведение культурно-массовых 
мероприятий, учреждения подведомственные городскому комитету культуры, молодежной 
политики и спорта администрации города Дудинки, возобновляют проведение мероприятий в 
очном формате. 

Так, 29 января в 16:00 в городском Центре народного творчества состоится открытие 
выставки «Мастер, стирающий границы» художника — дизайнера театрального костюма 
ГЦНТ Светланы Поповой. 

30 января в 19:00 в малом зале городского Дома культуры пройдет спектакль 
«Скамейка» Дудинского народного камерного театра по мотивам пьесы Александра 
Гельмана. 29 января в 19:00 онлайн-показ спектакля пройдет на ютуб-канале ГДК. 

6 февраля в 15:00 заслуженный коллектив народного творчества Российской 
Федерации Таймырский ансамбль песни и танца народов севера «Хэйро» приглашает 
поклонников своего творчества на концертную программу «Мой светлый Север». 

Учреждения отмечают, что мероприятия состоятся при строгом соблюдении мер, 
направленных на предотвращение распространения коронавирусной инфекции. Количество 
зрительных мест в ограничено. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Главой Норильска избран Дмитрий Карасев 

26 января Норильский городской Совет депутатов избрал нового главу северного города. 
Депутаты рассмотрели шесть кандидатур и избрали главой города руководителя фракции 
«Единая Россия», председателя комиссии по городскому хозяйству Норильского городского 
Совета депутатов Дмитрия Карасева. Новый глава Норильска избран сроком на пять лет. 

Напомним, 22 января состоялся конкурс по отбору кандидатур на должность главы 
Норильска. В конкурсе участвовало 12 человек. Перед началом заседания конкурсной 
комиссии один из претендентов на пост мэра снял свою кандидатуру. Оставшиеся 11 человек 
вместе с документами представили на конкурс разработанные ими программы действий, 
направленные на улучшение социально-экономической ситуации в городе. После 
ознакомления с документами и программами конкурсная комиссия оставила 6 кандидатур на 
должность градоначальника. 

«Зная Дмитрия Владимировича как профессионала и человека энергичного, жду от него 
тесного взаимодействия. Думаю, что совместно с краевыми властями нам удастся решить те 
вопросы, которые на сегодня стоят перед городом и решения которых от нас ждут 
норильчане, краевая и федеральная власть. В первую очередь необходимо создать новую 
энергичную работоспособную команду», – прокомментировал по итогам заседания сессии 
Совета депутатов полномочный представитель Губернатора в Таймырском Долгано-
Ненецком муниципальном районе и городе Норильске Сергей Батурин. 

Отметим, Дмитрий Карасев родился в 1981 году в Норильске. В 2003 году окончил 
Кисловодский институт экономики и права по специальности «Юриспруденция», в 2014 – 
Московскую международную высшую школу бизнеса по специальности «Менеджмент». С 
2004 по 2007 годы работал в управлении Федеральной службы государственной регистрации, 
кадастра и картографии по Красноярскому краю в Норильске. Затем трудился в ОАО 
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«Таймыргаз» и ЗФ ОАО «ГМК «Норильский никель». В 2012 исполнял обязанности 
помощника главы города Норильска. В 2015 году возглавил управление делами Норильского 
городского Совета депутатов. В 2017 году избран в Совет депутатов северного города. 

Красноярский край 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
"Норникель" досрочно погасит облигации серии БО-05 объемом 15 млрд рублей 

ГМК "Норильский никель" приняла решение досрочно погасить облигации серии БО-05, 
говорится в сообщении организации. Облигации будут досрочно погашены в дату окончания 
10-го купонного периода - 12 февраля 2021 года. 

Выпуск номинальным объемом 15 млрд. рублей был размещен 19 февраля 2016 года с 
погашением в 2026 году. 

Финам 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае коронавирусом заболели еще 324 человека и 26 умерли от него 
Сегодня в Красноярском крае выявили на три случая коронавирусной инфекции больше, 

чем днем ранее — заразились еще 324 человека (в Красноярске — 86). Общее число 
заболевших в регионе — 54 863. 

Суточное число выздоровевших, напротив, снизилось: на 25 выписанных пациентов 
меньше — 294 человека. 26 человек скончались (на 1 больше, чем днем ранее). 

Край все еще занимает 8 строчку среди регионов России с наибольшим количеством 
выявленных случаев COVID-19 за сутки. Под медицинским наблюдением на дому находятся 7 
838 контактных жителя (+491 за сутки), сняли с карантина за последние сутки 365 человек. 

В России зафиксировали 18 241 новый случай коронавируса, 564 человек скончались, 
выписано по выздоровлению 23 798 человек. 

newslab 
 
Расходы на нацпроекты в крае исполнены на 97% 

Минфин края представил предварительную оценку исполнения мероприятий 
национальных проектов в регионе за 2020 год. Напомним, Красноярский край участвует в 
реализации 11 нацпроектов. 

По итогам 2020 года расходы на эти цели исполнены в сумме 26 млрд рублей, из них 
16,3 млрд рублей – из федерального бюджета и 9,7 млрд рублей – из краевого. Процент 
исполнения составляет 97,1% от плановых бюджетных назначений, что превышает уровень 
2019 года (94,8%). 

Отметим, ранее Губернатор Александр Усс поставил перед органами государственной 
власти края задачу – добиться успешной реализации национальных и региональных проектов 
в рамках майского указа Президента и по всем критериям быть в лидирующей десятке 
регионов. Поэтому, несмотря на пандемию, в течение 2020 года в Красноярском крае особое 
внимание уделялось достижению показателей и освоению средств в рамках нацпроектов. В 
результате работы краевых органов власти по большинству из них отмечается достаточно 
высокое исполнение. 

Исполнение расходов в разрезе национальных проектов составляет: 
«Демография» – 96,6%; «Безопасные и качественные автомобильные дороги» – 97,4%; 
«Здравоохранение» – 99,8%; «Жильё и городская среда» – 99,2%; «Комплексный план 
модернизации и расширения магистральной инфраструктуры» – 97,2%; «Образование» – 
93,3%; «Цифровая экономика» – 97,2%; «Экология» – 76,3%; «Малое и среднее 
предпринимательство и поддержка индивидуальной предпринимательской инициативы» – 
92%; «Культура» – 99,9%; «Производительность труда и поддержка занятости» – 100%; 
«Международная кооперация и экспорт» – 100%.  

press-line.ru 
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В Красноярском крае сильно подорожали лекарства. За год цены выросли более чем 
на 10% 

В 2020 году в Красноярском крае взлетели цены почти на все лекарства. Как подсчитали 
в Красноярскстате, среди 43 медикаментов цены снизились только на 5 из них. По 16 товарам 
цены выросли более чем на 10,6%. 

По сравнению с декабрем 2019 года в декабре 2020-го цены на медикаменты 
повысились на 10,6%, а за месяц — на 4,4%. 

Сильнее всего в прошедшем году подорожали «Линекс», «Аллохол», анальгин, 
сульфацетамид, «Бромгексин», «Троксерутин», йод, валидол, мазь «Левомеколь», 
анальгетики, «Лоратадин», гепарин натрия, таурин, аспирин и корвалол. 

МК.RU Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

С начала года число пациентов с коронавирусом в России сократилось на 11% - 
Мурашко 

В России наблюдается положительная динамика по заболеваемости коронавирусом, 
заявил сегодня министр здравоохранения РФ Михаил Мурашко на заседании президиума 
координационного совета при правительстве РФ по борьбе с коронавирусом. 

"Количество пациентов, находящихся под наблюдением, в этом году сократилось на 
11%. Это положительная динамика. Количество пациентов, требующих реанимационной 
защиты, сократилось на 10%", - сказал глава Минздрава. 

Он отметил, что на амбулаторном лечении находятся 80% пациентов. Коечный фонд 
(более 250 тыс.) в настоящее время загружен чуть более чем на 70%. 

"Начали возврат ряда медорганизаций, коек к обычному оказанию помощи, в том числе с 
неинфекционными заболеваниями", - сказал Мурашко. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Володин: проблема чиновников в России в их неэффективности, а не в личных 
автомобилях 

Спикер Госдумы Вячеслав Володин считает, что основная проблема чиновников в 
России — в их неэффективной работе, а не в том, что они ездят на персональной машине и 
не пользуются общественным транспортом. 

 «У нас проблема не в том, что чиновник ездит на машине, а в том, что он в машине 
ездит, а свои полномочия выполняет неэффективно», — сказал Володин в интервью радио 
«Комсомольская правда». 

По его словам, бывали случаи, когда чиновники «пересаживались в автобусы, в 
троллейбусы, в трамваи», а в результате «мы с вами теряли страну». «Можно поездить и на 
трамвае, и на троллейбусе и при этом ни за что не отвечать. Но этот популизм, он ведет-то к 
развалу», — отметил Володин. 

По его словам, «корень зла» стоит искать в «неэффективности, в безответственности, в 
непорядочности». «Пускай, он ездит на персональной машине, пускай, еще что-то у него 
будет, но если он возьмет и хорошо выстроит систему работы здравоохранения, обеспечит 
качество образования, безопасность, наверное, ни у кого не возникнет вопросов», — считает 
Володин. 

При этом, уверен спикер Госдумы, если чиновник не решает основные проблемы 
граждан и берет взятки, то «может быть, ему не только с машины надо пересесть на трамвай, 
а и в другое место, там, где он может в одиночестве побыть». 

ТАСС 
 

В России зафиксировали рекордный рост цен на услуги ЖКХ 
Специалисты международной аудиторско-консалтинговой сети FinExpertiza провели 

исследование, в рамках которого за 2020 год в России зафиксировали рекордный рост цен на 
жилищно-коммунальные услуги. Впервые за 19 лет показатель достиг минимального 
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показателя в 3,55 процента при годовой инфляции в 4,91 процента. Материалы 
исследования есть в распоряжении «Ленты.ру». 

Эксперты связали такие результаты с пандемией коронавируса, во время которой в 
некоторых регионах страны власти не стали повышать стоимость услуг ЖКХ и на некоторое 
время отменили сбор взносов за капитальный ремонт. Так, рост цен не достиг уровня 
инфляции в Москве (повышение на три процента) и Санкт-Петербурге (на 4,6 процента). 

Однако низкие показатели были зафиксированы не по всей стране. В 15 регионах 
аналитики заметили увеличение цен выше уровня инфляции. Лидером по стоимости 
коммуналки стала Республика Коми с подорожанием на 16,2 процента. В этом рейтинге также 
оказались Воронежская область (на 7,8 процента), Забайкальский край (на 7,1 процента), 
Кемеровская область (на 6,7 процента), Республики Удмуртия (на 6,6 процента) и Тыва (на 
5,8 процента), а также Архангельская (на 5,4 процента) и Амурская области (на 5,1 процента). 

Что касается повышения цен на конкретные услуги, то за год больше всего в среднем по 
стране подорожало водоотведение (на 4,78 процента). Также увеличилась стоимость горячей 
воды (на 4,32 процента), электричества (на 3,96 процента) и отопления (на 3,36 процента). 
Так, цена за горячее водоснабжение стремительнее всех регионов повысилась в Республике 
Алтай (на 12,2 процента), стоимость электроэнергии — в Иркутской области (более чем на 
пять процентов), а плата за отопление — в Севастополе (на десять процентов). 

В ноябре 2020 года зампредседателя комитета Госдумы по жилищной политике и 
жилищно-коммунальному хозяйству Сергей Пахомов рассказал о невозможности «мегароста» 
цен на услуги ЖКХ более чем на четыре-шесть процентов в 2021 году. Тогда он заявил о 
позиции министерства минимизировать увеличение тарифов и выразил уверенность в том, 
что оно будет ниже инфляции. 

Lenta.Ru 
 

Почти 90% врачей выступили за реальные сроки за нападение на них 
Уголовное наказание за нападение на медицинских работников во время исполнения 

ими своих обязанностей необходимо ужесточить, а в случае причинения вреда здоровью 
медработника — давать реальные сроки. Такое мнение высказали 88% участников опроса, 
который провел «Справочник врача». В нем участвовали 3098 медиков со всех регионов 
России. 

При этом 45% респондентов заявили о необходимости установки «тревожной кнопки» на 
рабочем месте врача, а 44% считают, что в кабинетах необходимо установить видеокамеры 
для записи бесед врача с пациентами. Около 25% опрошенных заявили, что штат охранников 
в больницах нужно усилить. 

Объектами нападения пациентов или их родственников хоть раз за свою карьеру стали 
около 19% участников исследования. Почти 60% заявили, что до насилия дело не доходило, 
но выслушивать оскорбления со стороны пациентов или их родственников им приходилось. 
Более 20% опрошенных заявили, что у них никогда не было конфликтов с пациентами и они 
никогда не подвергались нападениям. 

…Вместе с тем, в правоохранительные органы обращались только 33% врачей, 
подвергшихся нападению. Из них 47% уверены, что обращаться к правоохранительным 
органам бессмысленно — дело спустят на тормозах, 20% не доверяют органам правопорядка 
в принципе, 34% считают, что «на больных не обижаются». 

Те, кто обратился в полицию, сообщили о следующих результатах (множественный 
выбор, результат может быть больше 100%): 

46% — отказ в возбуждении уголовного дела; 
47% — отказ в возбуждении административного дела; 
18% — полиция отказалась принять заявление; 
23% — штраф для нападавшего; 
2,6% — условный срок для нападавшего; 
2,1% — реальный срок для напавшего; 
2,1% — добились компенсации морального вреда. 

РБК 
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Госдума в первом чтении одобрила упрощение получения налогового вычета 
Россияне в один клик смогут получить налоговый вычет за покупку жилья или выплату 

процентов по ипотеке - не придется собирать документы и месяцами переживать, не найдет 
ли налоговая служба в них ошибки. 

Пока что механизм получения налоговых вычетов предполагает подачу налоговой 
декларации по форме 3-НДФЛ. 

К ней должны быть приложены подтверждающие право на вычеты документы по итогам 
налогового периода и возврата суммы, удержанного за год НДФЛ, отмечается в 
пояснительной записке к законопроекту. Только после этого человек может вернуть 13% 
подоходного налога от суммы кредита и с уплаченных процентов. 

Упрощенный порядок подразумевает бесконтактное общение граждан с налоговыми 
органами через личный кабинет на сайте ФНС. Право на получение вычета в таком формате 
налоговики будут проверять сами с помощью автоматизированной информационной системы. 
То есть ни заполнять налоговую декларацию, ни собирать подтверждающие документы будет 
не нужно. 

Принятие и реализация такого закона, по оценке кабмина, потребуют расходов, 
покрываемых за счет федерального бюджета, в размере 2,3 млрд рублей. 

В Комитете по бюджету и налогам ожидают сокращение сроков получения налоговых 
вычетов. 

Закон вступает в силу не ранее чем по истечении одного месяца со дня его 
официального опубликования и не ранее 1-го числа очередного налогового периода по 
НДФЛ. Документ распространяется на налоговые вычеты, право на которые возникло у 
налогоплательщика с 1 января 2020 года. 

Как отметил председатель Госдумы Вячеслав Володин, "закон упростит жизнь многим". 
"Пандемия показала нам, как важно развивать цифровые технологии, делать доступ к 
госуслугам удаленным, чтобы воспользоваться ими человек мог в любой ситуации", - заявил 
спикер, которого цитирует пресс-служба палаты парламента. 

«Российская газета» 
 

Госдума одобрила налоговый вычет за фитнес 
Вычет по налогу на доходы физических лиц (НДФЛ) будет социальным. Сейчас в 

Налоговом кодексе уже предусмотрены ряд вычетов из этой категории - на лечение, 
обучение, формирование пенсионных накоплений, благотворительность. Совокупная сумма 
расходов по всем этим направлениям, за которую можно получить вычет, составляет 120 
тысяч рублей. Таким образом, максимум, что можно будет вернуть, - это 15,6 тысячи рублей, 
то есть 13% от вышеупомянутой суммы. 

Гражданину необходимо будет предоставить документы, подтверждающие фактические 
расходы на оплату этих услуг: копию договора на оказание услуг и кассовый чек в бумажной 
или электронной форме. 

Кабмин определит перечень услуг, за которые можно будет получить вычет. Список 
организаций, после оплаты услуг в которых можно будет претендовать на вычет, сформирует 
Минспорт. 

"Мы принимаем эти поправки сейчас, когда здоровье людей особенно важно", - 
прокомментировал спикер Госдумы Вячеслав Володин, которого цитирует пресс-служба ГД. - 
Появление нового налогового вычета "говорит о том, что государство приравнивает эти 
расходы к социально значимым - и это действительно так, потому что это расходы на 
здоровье наших граждан". 

"Перед нами стоит амбициозная цель - к 2030 году вовлечь в занятия спортом 70% 
населения России. И налоговый вычет - это шаг в правильном направлении", - заявлял ранее 
вице-премьер Дмитрий Чернышенко на заседании кабмина. 

Глава профильного комитета Борис Пайкин согласен с тем, что налоговый вычет может 
стать одной из комплексных мер по популяризации спорта и здорового образа жизни среди 
россиян. "Это даст дополнительный стимул для людей заниматься спортом, и в совокупности 
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с другими системными мерами способствует вовлечению населения в занятия физической 
культурой на регулярной основе", - отметил депутат. 

 «Российская газета» 
 

Путевки в Турцию подорожали для россиян. Новые цены 
В 2021 году стоимость путевок в Турцию подорожала на 15%. Как сообщает Ассоциация 

туроператоров, запланированный на июнь недельный тур на двоих обойдется россиянам 
минимум в 46 тысяч рублей. И цены продолжат расти. 

Исполнительный директор Альянса туристических агентств Наталия Осипова 
предположила, что рост цен на отдых в Турцию произошел из-за закрытых границ с другими 
странами. «Предположительно, к лету для российских туристов не откроются привычные 
летние направления, то есть Европа не откроется. Мы предполагаем, что Турция может стать 
единственной страной, куда мы сможем отправить туристов на отдых», — сказала Осипова 
радио Sputnik. По ее словам, после новогодних праздников цены в отелях выросли уже на 
15%. 

Представитель Альянса турагентств уверена, что к лету путевки снова подорожают, 
поэтому лучше заранее планировать отпуск в Турции. «Если сейчас приобрести [путевки], то 
на июнь где-то это будет стоить 60 тысяч в „пятизвездочный“ отель на двоих. А если цены 
поднимутся на 30%, то, естественно, ближе к лету уже нельзя будет получить эту цену», — 
предупредила Осипова. 

Ранее Центробанк России предупредил, что после отмены ограничений из-за COVID-19 
произойдет рост цен на услуги в отраслях, которые пострадали от коронакризиса. В 
частности, подорожают авиаперевозки и туристические путевки. 

 URA.RU 
7. РАЗНОЕ 

 
Владимир Владимирович, время пришло. Нужен волчий оскал! 

Довожу до Вашего сведения, Владимир Владимирович, что против России ведется война 
без правил. Абсолютно в гопническом стиле. 

Вас берут "на горло", на понт, на испуг. Все эти "скрипали", "американские выборы", " 
трусы навального", новички" из арсенала гопников. 

...Любой интеллигент, прошедший в юности дворовую выучку, знает, что с гопотой найти 
консенсус- договориться абсолютно невозможно. 

Нужно, оказавшись перед орущей сворой, нащупать в кармане, что-нибудь 
металлическое, подойдет даже связка ключей, и мгновенно и решительно распороть этой 
связкой ключей морду ближайшего гопаря. Убить не убьешь, но кровищи будет - мама не 
горюй. Дотянешься - рви следующего... 

В нормальной драке они, кучей, одолеют. Но крови боятся панически... 
В 91-м меня, полудохлого, с женой, встретила такая гоп-компания. На следующее утро 

пришел участковый, пожилой капитан - казах. Побеседовали и он сообщил, что все в порядке, 
одному в "травме" зашили морду, а другому вправили руку. И что они - извинятся. Они - 
извинились. И здоровались первыми. 

Капитан умел говорить с гопотой. Он знал жизнь. А Ваши советники, Владимир 
Владимирович, жизни не знают... 

... Я к тому, Владимир Владимирович, что после "скрипалей- новичков- навальных" и 
прочих понтов и растопыриваний пальцев, "партнеров" следует опустить из статуса 
"партнеров" в статус "гопников". И так их и именовать при общении. Не всех, разумеется, а 
тех, кто заслужил. 

Англосаксов, немцев, французов. Остальные - остаются "партнерами". 
Так и говорить - "Британские гопники по поводу нашего предложения ООН, заявили ... Их 

поддержали немецкие гопники и американская гопота..." 
Передайте это Сергею Викторовичу. Если что - сошлитесь на меня. 
Я полагаю, Владимир Владимирович, что Ваше стремление держать "переговорные 

ворота" открытыми перед кагалом осатаневших "западных" сегодня несколько неуместно. 
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Наши предки при накате орд степняков и европейцев запирали ворота и дрались с 
оружием в руках на стенах. До последнего бойца. 

Напомню, Владимир Владимирович, что для моих и Ваших предков дети были высшей 
ценностью. 

Мужчины-воины погибали, сдерживая врага, пока женщины уводили детей в леса. 
Погибающие в своем последнем бою воины знали, что дети вырастут и вернутся. И враг 

захлебнется своей кровью. Они верили в Высшую Справедливость. Так было всегда. И мы 
надеемся - так будет. 

... Сегодня местные ублюдки по команде внешних гопников, уводят наших детей и 
бросают их на шеренги наших воинов. На наши шеренги. Против народа 

Эти твари- нелюди - Навальные-Волковы-Соболи и несть им числа, гонят наших детей 
впереди себя как бессловесный скот. На убой, на стены. 

Они прячутся за детскими спинками... Эти твари гогочут нам в лицо из-за детских спин из 
Германии, Америки. 

Мне как-то непонятно, Владимир Владимирович, почему уличенный в организации 
сходки "пятой колонны" в городе-герое Москве американский посол не был взят за хобот и не 
отправлен в 24 часа за борт. Или Россия "банановый бантустан"? Или вы так дорожите 
российским посольством в Вашингтоне? Им, спятившим вашингтонским аборигенам, оно ни к 
чему... 

Я не понимаю, Владимир Владимирович, почему до сих пор шуршит и смердит крысячий 
выводок Генкольсульства США в Екатеринбурге. Отравляя и заражая студентуру. Наше 
будущее.  

Почему воняет и гадит Генконсульство США во Владивостоке. Там, между нами, 
базируется ТОФ и этот город был закрыт для амерогопоты. 

Сообщите С.В. Лаврову, что я удивлен ... 
Эта Гадина Недотравленная из Матросской Тишины должна проследовать на зону - на 

веки -вечные. Они, посягнувшие на наших детей, все эти Лехаимки- любки соболь- волковы- 
настасьи васильевы и прочие шацы-кацы- альбацы должны четко осознавать, что зона -их 
дом родной. И жить им там придется при любых обстоятельствах. Исключений не будет. 

Они посягнули на детей. И поставили себя вне закона. Божеского и человеческого. 
Повод для посадки не важен. На кону существование страны. 
В деле защиты детей Вас, Владимир Владимирович поддерживают мамы России. И папы 

тоже. 
Они вырвут кадык любой твари, использующей наших детей, как оружие для достижения 

своих целей. Мы любим своих детей. И не отдадим их в руки Лехаимов Анальных о прочих 
шалав. 

Используйте этот мощнейший ресурс и Вам поможет Бог. Он всегда помогает своим... 
Считаю необходимым внесение в Конституцию статьи, поправки о лишении гражданства 

по факту антигосударственной деятельности. 
Повез Лехаимко предложение о наложении санкций на Россию в Вашингтон, 

возвращаться Лехаимко тебе некуда. Нет гражданства. 
Какие из каспарышей- ходоров- пионтковских и прочих альбацей граждане России? 
КПРФ изловчилась в этой ситуации стать врагом Родины, детей России и пролетариата. 

После заявления какого-то бонзы КПРФ тов. Рашкина, по поводу правильности действий 
Лехи, любой пролетарий страны просто обязан выломать из мостовой "оружие пролетариата" 
- булыжник и с размаху внедрить его в харю Рашкина. Я не ожидаю, что это сделает Геннадий 
Андреич. Он давно стал приспособленцем- политическим трансом...На мужской поступок не 
способен. 

Владимир Владимирович, не разочаровывайте народ. 
Наступил момент явить Миру волчий имперский оскал. 
Они обгадятся, поверьте. Повоют, конечно, не без этого. "Вой на болотах не самое 

страшное, Бэрримор..." 
Они помнят, кем мы были. Надо просто напомнить, что мы не изменились. 
Рванем глотки с прежней сноровкой, если надо. 
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К сему- Русский из Ближнего Зарубежья . Бывший солдат погибшей Империи. 
КОНТ 

 
Изображая жертвы: куда заведут поиски "зверски убитых режимом" 

Война не прекращается ни на минуту — информационная война. "ОМОН забил до 
смерти 29-летнего мужчину", "убили мою сестру..., через неделю похороны", "зверски убит 
оппозиционер" — такими сообщениями из разных городов после субботних митингов был 
наводнен подростковый ТiкТок. Все они, как один, были фейковыми — но до того, как их 
успевали удалить, они набирали тысячи перепостов, десятки тысяч лайков и сотни тысяч 
просмотров. Это информационная война — которая из обычных, "взрослых" соцсетей теперь 
переместилась в TikTok, в котором сидят миллионы наших подростков. Кто и зачем их 
обрабатывает? Что хотят им внушить? 

Понятно, что те, кто хочет раскачать ситуацию в России, не гнушаются ничем, для них 
все это — компьютерная игра, в ходе которой они будут проверять на прочность защиту (в 
первую очередь — самозащиту) русского массового сознания. Дети тоже часть общества — и 
если третьеклассницы показывают друг другу видео со страшными картинками "убитых 
Путиным", это невозможно просто игнорировать. Причем появление подобных страшилок 
было запрограммированно еще до 23 января — это было понятно по той подготовке, которая 
велась в том же ТiкТок. 

Там разгонялись не только призывы выйти на митинг за Навального, но и рассказы о том, 
что "Царь дал команду стрелять по митингующим" и вообще "Путин подписал закон, 
разрешающий стрелять в протестующих против него". То есть все готовилось к тому, чтобы в 
следующей серии показать уже реальные "жертвы" — в том числе и среди самих детей. 

Понятно, что жертвы могли бы быть только в результате откровенной провокации — 
например, если бы предварительно взвинченная часть толпы пошла на столкновения с 
силовиками, а в ходе разгона в панике затоптала кого-нибудь. Все это просчитывалось, и 
никаких жертв в итоге, слава Богу, не было — и тогда пошли в ход фейки. Все эти "убитые 
ОМОНом" — которых кто-то из детей легко может принять за правду, ведь о них 
рассказывают такие же, как они, школьники, а "взрослые все скрывают". 

Взрослые, конечно, будут защищать детей от лжи, от такой примитивной наглой лжи — 
но как защитить детей от того, что им внушают те, кто зовет "выйти на площадь"? То есть их 
собственные родители — профессиональные офисные революционеры. 

Нет, они не зовут детей на митинги — многие из них даже возмущаются подобными 
призывами. Многие из них и сами никуда не ходят, ограничиваясь агитацией в соцсетях. 

Нет, речь не о том, что они абсолютно тоталитарны — то есть хотят навязать свою волю 
остальным, навязать взгляды и позицию меньшинства абсолютному большинству, 
приговаривая "мы свободные умные люди, мы против Путина, а все, кто за него, — это быдло 
и несчастные рабы". 

Нет, речь не о том, что их ничему не научила ни собственная история, ни история страны 
— и они упорно наступают на грабли столетней и тридцатилетней давности, зазывая 
прыгнуть на них вместе с ними и весь народ. 

Нет, речь о другом: о том, что они сеют страх и ненависть. С ненавистью все понятно — 
нужно всей душой ненавидеть то, с чем борешься во имя светлого будущего, нужно 
расчеловечить своих врагов, объявить их порождением ехидниным и упырями. Это вполне 
отвечает задачам революционеров — но зачем им страх? 

Он же мешает успеху, мешает выйти на площадь. Но дело в том, что они не хотят его 
сеять, — у них это получается автоматически. Потому что этот страх живет в них — и они 
транслируют его помимо своей воли. 

Чего они боятся? Того, что их "будут убивать казаки", — я неслучайно взял 
формулировку начала прошлого века. Потому что тогда на протестные акции выходило очень 
много народу — часть которого потом пошла на баррикады в ходе "первой русской 
революции". Они тоже очень боялись казаков — ОМОНа тех дней. Казаки тогда 
действительно действовали жестко — но вот только убивали, причем еще до революции, как 
раз не они, а "ненавидящие режим". 
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Убивали городовых, казаков, полицейских, губернаторов, министров — 
потому что они же мешали хорошо жить народу! Потом, в 1917-м, революционеры взяли 
власть — и вскоре началась Гражданская война. После которой в ходе построения "общества 
нового типа" русский народ не досчитался сразу нескольких сословий — священников, 
дворян, купцов, промышленников. А казаки, многомиллионное служивое сословие, 
практически субэтнос, за особую вину перед революционным классом и вовсе были 
подвергнуты практически геноциду, расказачиванию. Теми, кто при "кровавом царизме" 
сочинял сказки про их зверства. 

Минуло столетие — и теперь нам рассказывают все те же сказки. Вот, например: 
"Я сейчас много читаю про протестные митинги девяностого года. Тогда, как известно, на 

Манежной, на Садовом, собирались по 300-500 тысяч, а то и больше: против монополии на 
власть и за перемены... Вот что странно: сейчас считается, что у власти есть неотъемлемое 
право убивать. Это как бы само собой разумеющееся. Все уверены: ну да, они власть не 
отдадут. Ну конечно, они начнут стрелять. Это ж их видовая особенность. Это их врожденный 
инстинкт. Школьники в тиктоке всерьез готовятся к тому, что в них будут стрелять... К власти 
как бы вопросов нет: ну что с нее взять, она ж иначе не может. Дикий зверь, он же убивает 
жертву не потому, что он злой, — это закон природы, он иначе не может, даже не 
задумывается. 

Это страшно и удивительно. В 91-м году Крючков и Язов решили, что стрелять в народ 
нельзя, это просто немыслимо. А через 30 лет этому самому народу даже не приходит в 
голову, что можно не стрелять. Зло воспринимается не как обыденность, а как должное. В 
наших головах насилие стало нормой. Мы все к нему привыкли, мы все не удивляемся. Мы не 
верим, что может быть иначе. Интересно почему?" 

Это написал накануне 23 января очень популярный в либеральной среде журналист по 
фамилии Зыгарь. Тут все прекрасно, но главное, конечно, вот это: "сейчас считается, что у 
власти есть неотъемлемое право убивать... В наших головах насилие стало нормой". 

В чьих головах? Кто считает? Весь народ — Зыгарь так и пишет: мол, "все уверены" в 
том, что начнут стрелять. Но ведь это тройная ложь. 

Ложь первая — власть не считает себя вправе стрелять в народ. Так считает только та 
власть, про которую говорят в тиктоках, — то есть выдуманная для дискредитации власти 
реальной. 

Ложь вторая — народ не считает, что власть имеет право стрелять в народ. Тот народ, 
который считает Россию своей страной, тот народ, большая часть которого неоднократно 
голосовала за Путина (да и абсолютное большинство тех, кто голосовал за его противников), 
ничего подобного не думает. 

Ложь третья — насилие не стало нормой для нас. Оно стало нормой только в головах 
тех, кто его призывает, провоцирует, ждет, надеется на него — то есть хочет спровоцировать 
власть на кровь, на жертвы. Чтобы потом, через смуту, самим стать властью. И нет никаких 
сомнений (как бы милыми веганами не выглядели сами провокаторы), что как раз такой 
властью, которая будет убивать и для которой насилие будет нормой. Но "занимающийся 
историей" Зыгарь, конечно, ничего этого не знает — ни про Гражданскую войну, ни про начало 
90-х. 

Конечно, знает — просто, как и многие другие "системные революционеры", уже сам 
верит в свои сказки. Демонизация Путина и власти в целом началась ведь не вчера — она 
идет почти все двадцать лет. И тот же Запад в основном ведь лишь повторяет поставляемые 
ему из нашей страны "диагнозы власти", лишь краем глаза сверяя их с каноническим 
эталоном русофобии, чтобы не очень выбивалось из стандарта. Что там, в России, — сильно 
народ боится казаков? Лютует царь-генсек-президент? Ну хорошо — значит, все идет по 
плану и колесо русской истории снова скоро вынесет наверх "борцов с убийцами", то есть 
новый развал страны не за горами. 

Нет, не вынесет — потому что с помощью старой лжи русских уже не проведешь. 
"Изображать жертву" режима не получится — и уж тем более не удастся с помощью таких 
трюков посеять у русских страх и ненависть ни к власти, ни к стране, ни друг к другу. 

РИА Новости 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 27.01.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 75,64  ▲ 0, 78 

EUR 91,67  ▲ 0, 52 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


